

Más de 700.000 euros para emprender en Ochagavía

El Gobierno invierte en el marco del Plan del Pirineo en la patatera y en una nave industrial

OCHAGAVÍA/OTSAGABIA – El Departamento de Ordenación del Territorio, Vivivenda, Paisaje y Proyectos Estratégicos ha invertido, a través de Nasuvinsa, un total de 719.370 euros, para rehabilitar la antigua estación patatera de Ochagavía y convertirla en un espacio de *coworking*, y construir una nave industrial en el término Mancholanda de la localidad. Ambas instalaciones se han puesto en marcha gracias a las subvenciones, a inversiones de las entidades locales y de impulso al emprendimiento que otorga el departamento en el marco del Plan del Pirineo. Por esto, ayer fueron visitadas por el vicepresidente José Mari Aierdi para conocer en el lugar el arranque de las mismas.

En el rehabilitado edificio de

la antigua estación patatera, de 258m2 de superficie, se han habilitado cinco locales de entre 12 y 43m2, un distribuidor, zonas de baño y almacén; con una inversión de 344.614 euros. El Ayuntamiento lo cedió a Nasuvinsa para que ejecutara la rehabilitación destinada a un centro de proyectos empresariales.

PRIMEROS TITULARES José María Jauregi e Inés Patricio son los primeros titulares de dos de los proyectos que se han puesto en marcha en el citado espacio. Jauregi ha optado por crear su negocio de artesanía en madera con la instalación del taller y punto de venta, además de la oficina técnica. Por su parte, Inés Patricio, desarrollará desde esta sede distintos trabajos relacionados con la arquitectura.

Este edificio de acogida de proyectos cuenta además, con dos iniciativas de economía social: por un lado la cooperativa Eutsi de la mano de Maia

Ederra y Virginia Mikelez. Se dedican a prestar servicios de envejecimiento activo y mejora de la calidad de vida de la ciudadanía. Y por otro lado, desarrollará su actividad la red de trabajo y colaboración en este marco impulsada por la dirección del departamento.

La otra inversión corresponde a la nueva nave de Mancholanda, que ha contado con una inversión de 309.716 euros, tiene una superficie de 525m2 divididos en tres salas ocupadas actualmente por la empresa Bordatxiki, de Iñaki Zoko y Andoni Arizkuren. Se dedica al despiece y venta de producto de cerdo Euskal Txerri; un almacén de uso municipal, y un supermercado en proyecto por parte de Eduardo Allo.

Representantes de todas estas iniciativas empresariales subvencionadas que han contado con el acompañamiento de Cederna Garalur y Lursarea dieron ayer a conocer los detalles de sus proyectos ante Aierdi, el director general de Pro-



Imagen de la visita y encuentro de ayer por la tarde en Otsagabia. Foto: cedida

yectos Estratégicos, Rubén Goñi, y el alcalde del municipio Mikel Aoiz.

“Estas actuaciones demuestran otro modo de impulsar el desarrollo territorial, de abajo arriba, dando repuesta adaptada a las necesidades de cada lugar, generando empleo y fijando de ese modo población

en el Pirineo”, desctacó Aierdi.

Rubén Goñi, director general de Proyectos Estratégicos, refirió a las nuevas convocatorias de ayudas destinadas a financiar proyectos de emprendimiento y microempresas en el ámbito territorial del Plan del Pirineo. Detalló que cuentan con una partida presupuesta-

ria de 1.053.668,50 euros.

Las personas interesadas en optar a la convocatoria de 2023, tienen hasta el 30 de septiembre para presentar sus solicitudes, vía telemática preferentemente. Pueden solicitar ayuda en Gu Pirinioa, info@gupirinioa.eus o en la web www.gupirinioa.eus. –M.Z.E.